

Como ampliación al bando publicado en el día de ayer donde se comunicaban dos casos positivos de Covid-19 en nuestra localidad.

Se pone en conocimiento de todos los vecinos de Almoharín de la confirmación de dos casos nuevos, haciendo un total de 4 positivos, pertenecientes al mismo núcleo familiar. Todos ellos se encuentran en su domicilio bajo la supervisión de las Autoridades Sanitarias competentes.

Hacemos un llamamiento a la calma y a la responsabilidad personal.

Almoharín, a 12 de agosto de 2020

La Alcaldesa

Fdo.: Antonia Molina Márquez.



